



SOBRE LA ESENCIA DEL EJECUTIVO

En un reciente coloquio celebrado en el Centro de Lucubración y Retórica, los filósofos Xavier Zubiri y Julián Marías han discutido sobre la esencia del ejecutivo. ¿Existe en realidad ese ente impalpable, inconcreto, con el don de la ubicuidad y ciertas propiedades de los cuerpos puros, como es el de pasar a través de los asuntos más turbios sin romperse ni mancharse? Zubiri mantiene que el ejecutivo es sólo una invención del inconsciente colectivo, encaminado a superar frustraciones de sed de poder; en cambio Marías afirma que los ejecutivos sí existen realmente: la razón de que no podamos verlos es que suelen estar viajando a lugares exóticos o almorzando en restaurantes prohibitivos para el común de los mortales; cuando están en sus despachos tampoco se les puede ver, porque están siempre reunidos. Los dos eminentes filósofos estudiaron la raíz etimológica de la expresión «estar reunido», concluyendo que la esencia del ejecutivo se manifiesta precisamente «sub especie reunionis»; esa reunión ontológica puede darse a nivel Consejo de Administración, a nivel Comisión Interministerial y a nivel secretaria comprensiva. Existe otro nivel, que alcanza el grado de nirvana, en el cual el ejecutivo se reúne sobre sí mismo, en su propio butacón; con la cabeza metida entre las rodillas y los brazos enlazando los tobillos, llega a alcanzar el clima de concentración productiva, ya que imitando la posición del feto en el claustro materno, el ejecutivo se libera de las pulsiones instintivas y de los tres enemigos míticos de todo financiero: el recaudador de impuestos, la baja de la Bolsa de Nueva York y la huelga de pisteadores de safari.

EL HIJO DE GUZMAN EL BUENO

ASTROLOGO FAVORITO CAE EN DESGRACIA

Don Faustino Acuario, astrólogo favorito y oficial de Baccara, acaba de ser cesado de su cargo por el Presidente de la República, poco después que éste tropezara en la calle con un pobre, resbalara y diera con sus huesos presidenciales en el suelo.

«Tal evento —ha declarado de forma oficial el Presidente de Baccara— constituye un claro exponente de negligencia laboral, ya que el astrólogo había vaticinado para ese día la continuidad de mi mandato sin tropiezo alguno y el perfeccionamiento de nuestro equilibrio constitucional».

El astrólogo ha llevado al Presidente de la República a Magistratura por considerar el despido impropio.

AGENCIA DISIPADO

